

線路を太くして

超特急運轉

愈々仙台平間に

來年夏から實施

過般實施した上野、青森間

(常磐線廻り)の超特急試運

轉は好成績を収めたので鐵

道省では明年度夏實施する

全國列車時刻大

急を運轉することとなり仙臺

鐵道局でもこの保線調査を

進めてゐたが今回線路の安

全率と列車動搖を減殺する

ため特に受持區間である仙

改正を機として超特

急を運轉することとなり仙臺

鐵道局でもこの保線調査を

進めてゐたが今回線路の安

全率と列車動搖を減殺する

ため特に受持區間である仙

臺平間に一五一キロ全線にわたり

七十万圓を本省に申請した

に最新式ボイントを取付急

カーブの配線もこの際變更

事となり本局改良課では明

年度の線路改良費として百

七十万圓を本省に申請した

二、前項以外の和議債権は百分の五
其免除を受くる事

辻つま合せの

平町財政困難

俸給の支拂ひに窮す

平町では十一月末現在で收

支差引現金三萬七千九百餘

圓あるが右は三分の二以上

が國縣稅並に町外收入であ

つて實際町

千圓に過ぎず是に對して來

る二十一日支拂ふべき歳出

高は

役場費一、四八六圓、臨時

雇員費一〇五圓、小學校

教員費三、三九四圓、商

業學校費一、一一六圓、水

道部員費七九一圓、同擴

張部費五七五圓、職業紹

介引費一〇五圓、本年下

半期賞與九四三圓、合計

九千五百二十九圓

十二月の入件費があり此他

雜支出を合算すると一萬餘

圓に上り支給に至難の状態

に陥るのを憂へられて居り

なるやうといふやうな注意を

促してゐる

四倉の暮市 石城郡

四倉町仲町主催の第一回暮

【口】第一回支拂の日より満一ヶ年経過したる日に百分の三

【口】第二回支拂の日より満一ヶ年経過したる日に百分の五

【口】第三回支拂の日より満一ヶ年経過したる日に百分の六

【口】第四回支拂の日より満一ヶ年経過したる日に百分の七

丸トモビル

竣工式舉行

平町四丁目柴田書店丸トモ

ビルは過般竣工を告げたが

来る十七、八の兩日午後三時より同店樓上に於いて盛大なる竣工式を擧げること

來る十七、八の兩日午後三時より同店樓上に於いて盛大なる竣工式を擧げること

種の完納は殆ど二、三割位しか見込まれないので一時が續出する模様である

公借して間に合はせる町村

が續出する模様である

磐城太ネギ

北海道へ移出

石城郡内より產出される磐

城太葱の出廻りは目下最盛

期で一貫目十五錢十七錢位

者は多く北海道方面に賣捌

き殊に本年は田町に太葱組

合を組織し組合で全部まと

めて二車位づゝ毎日積出し

てゐる尙北海道行は一貫目

十五錢づゝで全部で二十萬

貫位の見込だが一月から二

月にかけて注文が増加され

ば三十萬を突破する豫想で

目下のところ好況を呈して

ゐる

不景氣の歳末だけにどこの

人事相談所へも不景氣な相

談ばかりが持込まれるさう

だが平警察署人事相談係の

であるが不況のため前記各

人相談所へも不景氣な相

談ばかりが持込まれるさう

だが平警察署人事相談係の

であるが不況のため前記各

人相談所へも不景氣な相

談ばかりが持込まれるさう

だが平警察署人事相談係の

内務省では十五日福島縣小名濱港修築工事費(國庫納附金)に充當のため申請中

北海道へ移出

内

日本大學

丹野淳

平町白銀町十五番地

(鐵道官舍際)

内

日本大學

丹野淳

平町白銀町十五番地

内

日本大學

丹野淳

去る人と来る人

新舊平警察署長

(既報)荒井署長は一昨年八月平署に就任以來多年警察界に在つてミガキのかかつた腕を縦横に揮つて署内の刷新を圖り極めて公平な立場から警察行政の任に當つた爲め近來稀な名署長として評判が頗る高かつた丈に周囲から今回の退職を非常に惜まれてゐる、廿五、六日頃一ト先づ在京中の令息の許に身を寄せた豫定であるらしい、尙ほ

後任の前原町署長権村慶氏は以前平署長の職に在り當地方の事情を知悉してゐる人であり且つ郷里が茨城縣だけに今回の繁轉を

先づ警察官として位人臣を極めたと

荒井退職署長が

けふ署長室で元氣好く

「依願免本官」の辭令と共に星霜卅六年間の長日月に亘る官界から奇麗サッパリと足を洗つた平警察署長荒井市太郎氏は

和服姿で署長室に決判を押しながら記者を引見して元氣よく語る「イヤー永々厄介になつた、やめる事になつても別段思ひ残す事はないよ、二男三男は無事に帝大を卒業させ暫く小学校教員をやつて居た爲め明後年の三月卒業するのでそれ迄は僕も此職について居たかつたんだが、夫れでは餘んまり懲が深か過ぎる

最初僕が平署長に就任して

來た時には毛政派の札付きでもあるやうだが、決してそんな簡単なものじやない

ヨ、今になつて見ればよく解つたらうと思ふ、これがの方針も

別に極つてはゐない

いに閑日月を樂しむ積りだ

田の諸氏優勝した

七十七撞球會七十

玉突會を催し大谷、小林、山

田の諸氏優勝した

鯨岡氏赴任

卅日平郡線で

今回の縣下警察署長の異動

の餘波を受けて喜多方署詰

ととなつた平署次席鯨岡恒氏は卅日午前八時五十五分

平驛發平郡線にて赴任する

昨報平町磐城中學四年生渡邊武(一)假名にかかる窃盜事件に關し同校では教職員

會議を開き善後策を講じた結果取敢へず十四日同人に對し諭旨退學を命じた

十四日正午頃平驛構内に停車中の木炭を積んだ貨車が

止めた原因は汽關車の飛火

汽關車から飛火

相馬たより

